

« Le Pont » contre la maladie

Avec son groupe franco-allemand Le Pont-die Brücke, l'Escovien Richard Heyer donnera samedi un concert au Super U d'Eschau contre le myélome, dont est atteinte son amie Mireille Horsinga-Renno.

ILS ONT ENTRE 62 ET 67 ANS et leurs instruments, qui ont « fait » les baluches de leur jeunesse, frisent la quarantaine. « Marc a encore son ancien orgue Hammond et sa cabine Leslie, un haut-parleur tournant mécanique. Notre tendance musicale – The Band, Eric Burdon, Barclay James Harvest, Small Faces, Procol Harum, The Doors – est à l'image de notre matériel », s'amuse Richard Heyer.

« La musique, c'est comme le foot. Il faut s'entraîner continuellement! »

Ancien batteur du groupe familial Family Affair à Wolfisheim, qui s'est spécialisé dans le mariage du rock et du violoncelle, l'Escovien a fondé, voilà six mois, un groupe de blues-rock avec deux compères de toujours : Marc Bringolf, retraité escovien comme lui, et « Wendy », alias Dieter Wendling, chanteur-

compositeur et guitariste d'Ofenbourg. « Avant, on jouait chez Wendy, au sein du groupe Clan. » Composé de musiciens des deux côtés du Rhin, le nouveau groupe s'appelle logiquement Le Pont, die Brücke en allemand. Deux nouvelles têtes y ont fait leur apparition : Monica Siegler, ancienne chanteuse passée chez Peter Oehler, un des rockeurs préférés de l'Ortenau, et Rolf Walter, un biker-bassiste qui a écumé les bals du Bade-Wurtemberg. À 62 et 64 ans, ce sont les petits jeunes de l'équipe. « On est de bons amis, on avait tous de beaux métiers (lui et Marc Bringolf étaient ingénieurs en bâtiment N.D.L.R.). Aujourd'hui, on profite de notre retraite pour jouer ensemble. La musique, c'est la jeunesse ! » résume Richard Heyer.

Mais pourquoi se produire au Super U ? « Nous connaissons bien Richard Hirschner, le directeur du supermarché. C'est là qu'il y a la foule. En plus, on peut jouer dehors, sous les nouvelles halles. Pour nous, c'est aussi une forme de répétition, pour voir si on est capable de remonter sur scène. C'est comme le foot, il faut s'entraîner continuellement ! »

Mais le concert a aussi un autre



Les musiciens du groupe Die Brücke sur la passerelle des Deux-Rives. De gauche à droite : Richard Heyer, Monika Siegler, Marc Bringolf, Dieter Wendling, Rolf Walter. PHOTO DENIZ ÇAKMUR

but : la solidarité avec les malades atteints d'un myélome, une maladie rare assimilée au cancer de la moelle osseuse qui affecte environ 30 000 personnes en France. Les dons récoltés auprès du public iront à l'association française des malades du myélome multiple (af3m). Richard Heyer connaît bien l'une

de ces malades, elle aussi habitante d'Eschau. Mireille Horsinga-Renno a raconté son expérience dans le livre *Plus maligne que le cancer* aux éditions Bastian (DNA du 25 novembre 2016). Elle viendra parler de sa maladie et de l'association en début de concert. « Je la connais depuis quarante ans. Son mari

et moi, nous étions les plus jeunes conseillers municipaux d'Eschau, il y a 37 ans ! » ■

CATHERINE PIETTRE

» Le samedi 19 mai de 10 h à 16 h sous la verrière du SUPER U, 25 rue du Tramway à Eschau. <https://www.facebook.com/profile.php?id=100015590713324>